

## **ABSTRAK**

### **STUDI DESKRIPTIF TANGGUNG JAWAB SUAMI YANG DI TINGGAL ISTRI BEKERJA MENJADI TKW**

**(Studi pada kepala Keluarga di Kelurahan Wan Dadi Kecamatan Sukarame)**

Oleh

**REZKY ADITHYA**

Perhatian mengenai masalah yang dihadapi dan di alami pada suami dan buah hati yang di tinggal istri/ibu bekerja saat ini melamahnya perhatian dan kasih sayang dalam keluarga. Permasalahan yang menyangkut seorang istri bekerja adalah melemahnya perhatian terhadap anak dan suami. Permasalahan dalam penelitian ini adalah bagaimana tanggapan suami dan anak yang di tinggal ibunya bekerja ke luar Negeri, apakah yang menjadi faktor penyebab terjadinya seorang ibu bekerja ke luar Negeri, serta bagaimana upaya mengatasi masalah masalah yang ada dalam keluarga inti. Tipe Penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah Kualitatif. Fokus utama dari penelitian ini adalah studi deskriptif tentang tanggung jawab suami yang di tinggal istri bekerja menjadi tkw ke luar Negeri. Penentuan informan pada penelitian ini menggunakan cara Snowball Sampling, dimana informan adalah warga kelurahan way dadi kecamatan sukarame berjumlah 3 orang. Hasil Penelitian dan pembahasan, studi deskriptif tanggung jawab suami yang di tinggal istri bekerja menjadi tkw, yakni sebagian dari informan mengatakan bahwa fenomena tersebut merupakan hal yang sudah biasa dan tidak tabu lagi, bahkan bagi mereka fenomena tersebut tidak masalah selagi tidak merugikan orang lain, akan tetapi ada sebagian informan mengatakan fenomena tersebut merupakan hal yang sangat buruk dan patut untuk di tindak lanjuti, sehingga fenomena-fenomena tersebut tidak lagi dihadapi dan dialami dalam kehidupan keluarga inti. Karna bagi mereka kasih sayang dan perhatian itu sangat penting bagi perkembangan generasi yang lebih baik. Pada akhir penulisan ini yang menjadi kesimpulannya adalah bahwa tanggung jawab suami harus ekstra dalam membina rumah tangga di saat istri bekerja dan tidak menjadi permasalahan pada buah hati, dan tidak juga menjadi permasalahan selagi tidak merugikan orang lain.

